
 

Verbale dell’Assemblea dei soci del 24 febbraio 2024 ore 16 

 

Il giorno 24 febbraio 2024, alle ore 16.00, nei locali della Biblioteca Civica di Trino “Favorino 

Brunod”, si è riunita in seconda convocazione l’Assemblea ordinaria dei Soci del 

Gemellaggio con il seguente ordine del giorno: 

1. comunicazioni della Presidente 

2. resoconto sull’attività svolta nel 2023 

3. attività previste per il 2024 

4. comunicazioni su Banfora  

5. approvazione del bilancio 2023 

6. varie ed eventuali 

 

Presiede l'Assemblea la Presidente del Comitato del Gemellaggio di Trino che riepiloga 

l'ordine del giorno. 

Prima comunicazione è la richiesta del football club di Chauvigny per un torneo under 11 

che si terrà a maggio. La richiesta è stata girata all’Amministrazione della Società LG Trino 

per valutare la fattibilità di una partecipazione. 

 

Riepiloga le attività del 2023:  

Gennaio-Febbraio Missione a Trino di Issiaka Sirima (responsabile a Banfora del Progetto 

Sinergia” e di Philippe Kiemtore (Direttore della scuola Tounguena B). Riunioni per la lettura 

e la condivisione del progetto, incontri con l’Asl di Vercelli, l’Istituto Alberghiero, i Lions di 

Torino, i dentisti della Dental School di Torino, l’Assessore regionale Marrone e i funzionari 

regionali per la cooperazione decentrata. 

Febbraio Assemblea dei soci, approvazione bilancio 2022 ed elezioni per il rinnovo del 

Consiglio Direttivo per il triennio 2023-2025. 

Marzo  Scambio scolastico tra la Maison Familiale di Chauvigny e l’Istituto Alberghiero di 

Trino: viaggio a Chauvigny. 

Aprile  Inaugurazione dei pannelli eseguiti dagli studenti del Liceo Artistico raffiguranti 

immagini delle città gemelle posizionati in piazza Chauvigny. 

Maggio Passeggiata della Pastrona, a cui hanno partecipato 24 persone. 

Incontro di Gemellaggio a Geisenheim, a cui hanno partecipato 24 persone, di cui 3 studenti 

dell’Istituto Alberghiero e 2 del Liceo Artistico di Trino. Durante l’Incontro gli studenti 



dell’Istituto Alberghiero hanno messo in pratica le loro capacità di barman e quelli del Liceo 

Artistico hanno esposto alcuni manufatti pittorici. 

Giugno Partecipazione alla manifestazione “Trino in Piazza” e promozione delle adozioni a 

distanza dei bambini Banforesi.  

 Luglio Invio a Banfora di quote per 60 adozioni. 

Agosto Marcia dell’Amicizia a S. Maria Maggiore. 

Ottobre Scambio scolastico tra la Maison Familiale di Chauvigny e l’Istituto Alberghiero di 

Trino: collaborazione nell’accoglienza degli studenti francesi. 

Gita sociale ad Albenga, a cui hanno partecipato 26 persone.  

Dicembre Stampa e distribuzione del giornalino annuale del Comitato del Gemellaggio.  

  

Durante tutto l’anno si sono svolte riunioni con i partner italiani e con i referenti di Banfora 

del Progetto SINERGIA, sia per l’organizzazione delle attività che per risolvere le difficoltà 

nell’ottenimento dei visti per gli spostamenti da BF in Italia.  

 

Viene fatta scorrere una galleria di foto delle attività 2023.  

Si aggiunge che sarebbe utile mettere un cartello in P.zza Chauvigny per l’illustrazione dei 

3 pannelli realizzati dal Liceo Artistico.  

 

Per l’anno 2024 sono previste queste attività: 

8-16 marzo Missione a Trino dei dentisti Sombie e Diane nell’ambito del Progetto 

«SINERGIA»  

15 marzo Apericena per Banfora presso «il Convento» Quota di partecipazione: 25 € 

13-19 maggio Missione a Trino delle ostetriche Sinini e Traore nell’ambito del Progetto 

«Sinergia» 

Giugno Partecipazione a «Trino in Piazza» 

11-15 luglio Incontro di Gemellaggio a Chauvigny 

24-31 agosto XXXV Marcia dell’Amicizia a Zell am Harmersbach (Germania) 

29 settembre Partecipazione e TrinoDiVino 

settembre-ottobre Evento finale del progetto «SINERGIA» 

ottobre Gita sociale 

 

La Presidente ricorda le scadenze per l’adesione all’incontro di gemellaggio e alla Marcia 

dell’Amicizia con le relative quote di partecipazione. 

 

Vengono poi illustrati i progetti su Banfora.  



Sono stati adottati 60 bambini e nella quota di adozione è stato previsto di destinare 30 euro 

per il sostentamento della mensa scolastica, perché purtroppo la situazione locale è molto 

critica, inquanto lo stato non fornisce più gli alimenti, e quando li fornisce sono di pessima 

qualità. Si ripartirà a breve con l’adozione a distanza con l’obiettivo di raggiungere 100 

bambini. Le quote saranno acquisite solo tramite bonifico, ai fini fiscali. 

In Italia erano poi previste 3 missioni nell’ambito del Progetto SINERGIA.  

La prima missione doveva essere a ottobre con uno stage di 2 donne imprenditrici presso 

l’Istituto Alberghiero. Purtroppo per problemi di visti non è stato possibile svolgerlo e si 

proverà a farlo a distanza. Tra poco arriveranno i dentisti che porteranno delle materie prime 

alimentari che verranno rielaborate dall’istituto Alberghiero ai fini di produrre dei video 

formativi per le donne imprenditrici. 

Nonostante i problemi dei visti i dentisti dovrebbero arrivare l’8 marzo e svolgeranno uno 

stage di 3 giorni presso la Dental School a Torino. Sarà prevista una visita alla scuola media 

di Trino e e presso l’Ospedale Sant’Andrea. Si chiederà al Comune di riceverli per un piccolo 

saluto. 

Le ostetriche che arriveranno a maggio svolgeranno uno stage all’Ospedale Sant’Andrea. 

La formazione fatta qui sarà poi riportata a Banfora. 

 

Interviene il Sindaco per illustrare sempre su Banfora il progetto che il Comune ha sviluppato 

insieme alla Onlus “I Lions Italiani – Con i bambini nel bisogno”. Si tratta di finanziare la 

realizzazione di una scuola a Banfora, insieme ai Lions, con un contributo comunale di 

15.000 Euro: gli acquisti più urgenti sono per panche e banchi perché le scuole accolgono 

molti bambini e ne continuano ad arrivare dal nord del Burkina Faso. Il progetto era partito 

già anni fa, ritardato a causa della pandemia. Conferma la disponibilità per mettere un 

cartello illustrativo dei pannelli in P.zza Chauvigny, e chiede al Comitato un aiuto per le 

traduzioni anche in francese e in tedesco. 

Racconta, inoltre, del recente viaggio in Corea del Sud, dove è emerso l’interesse per un 

gemellaggio con una città europea. Il gemellaggio sarebbe ai fini di uno scambio soprattutto 

dal punto di vista enogastronomico, probabilmente saremo contattati. 

 

Viene, infine, presentato il bilancio consuntivo del 2023, che si allega al presente verbale. 

Quanto viene esposto in assemblea costituisce il bilancio di dettaglio, con definizione di tutte 

le entrate e le spese che saranno poi accorpate per macrovoci nei modelli del RUNTS. 

Il bilancio viene approvato all’unanimità.  

 

Tra le varie ed eventuali Antonietta Rolando chiede se si potrà fare nuovamente una 

camminata in Monferrato. La Presidente conferma.  



 

La seduta si conclude alle ore 17.00. 

 

La segretaria verbalizzante 

Valentina Bonato 

 

 

La Presidente 

Marina Gallarate 

 


